

Automóviles

De todo tipo se exhibieron en Puan

(CAM) El domingo 8 de marzo tuvo lugar una reunión automovilística en nuestra ciudad que reunió a casi un centenar de vehículos, entre modelos antiguos y otros más cercanos en el tiempo, tanto originales como con modificaciones estéticas y mecánicas.

Se trató del Quinto Encuentro de Autos Multimarca organizado por la Agrupación "Pisteros Puan" en el predio del Aero Club local.

Para Gustavo Maldonado, en quienes los organizadores (esta suerte de hermandad la integran, además del citado, Maximiliano Peña, Luis Prost, Juan Calzada, Federico Tello, Kevin Romero, Marcelo Valdez y Lucas Larraule), han delegado un poco el mando, el acontecimiento convocó a mucha gente que ya había venido pero también ha muchos otros que lo hicieron por primera vez.

"Si bien los costos son caros, al que le gusta siempre guarda para echarle nafta al auto y llegar", comentó para luego enumerar algunos lugares de procedencia de los visitantes, a saber: Trenque Lauquen, Coronel Suárez, Bahía Blanca, Necochea, Carlos Casares, Líbano, Punta Alta, Darregueira, Bordenave, Pigüé, Florencio Varela, Pehuajó, Cabildo, Neuquén, 30 de Agosto y General Pico, entre otros puntos.

El éxito de la convocatoria se debe, más allá de la difusión que realizaron los medios locales, a su participación en citas de esta naturaleza a lo largo del año, donde se aprovechan las amis-

tades que cada uno tiene para hacer invitaciones boca a boca y también por los contactos que se van generando con las redes sociales.

Respecto a los gastos que se deben asumir con todo el movimiento que esto conlleva, Maldonado fue terminante al afirmar: lo solventamos de nuestro bolsillo".



Retratame

Daniel Alvarez Castellano (Coronel Suárez) tiene asistencia casi perfecta, no solo en los encuentros de "Pisteros Puan", sino de toda la zona, ya que lleva su oficio a todo el circuito.

Tatuador, caricaturista y retratista, tanto de personas como de autos, es muy feliz haciendo lo que sabe y le gusta.

Autodidacta, tarda entre 15 a 20 minutos para dibujar cualquier diseño de automóvil, con o sin gráfica.

Desde hace 20 años despliega su arte con lápiz color o grafito.

Cuenta que antes trabajaba para las revistas TC Urbano y Pisteros pero "ahora lo hago por mi cuenta y vivo de esto" expresa.



"Por supuesto que a ello hay que sumarle el predio que nos cede el Aero Club Puan, y en esta oportunidad que el municipio abrió la pileta de natación, la cual fue muy bien recibida por parte de los visitantes", agregó.

Premios y caravana

A diferencia de las ediciones anteriores, donde siempre la atención la acaparó alguna novedad o joya mecánica y donde se apreciaba a simple vista una nutrida concurrencia de agrupaciones, en esta ocasión los fierros que se acercaron lo hicieron de manera particular y con una fuerte presencia de modelos modernos.

Por supuesto que hubo algunos vehículos que se destacaron por sobre el resto. Entre ellos podemos mencionar a un Seat Leon (General Acha), un Ford Escort XR3 Convertible 2 puertas (Punta Alta) y otro representante del ovalo azul, un Falcon versión Futura modelo 1977 (Necochea). Por parte de sus eternos rivales, desde Coronel Pringles llegó una Chevrolet

Continúa pág 9

